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EVENTO:  REUNIÒN           MESA DE TRABAJO              CAPACITACIÒN                   OTRO               

FECHA: AAAA – MM - DD  HORA INICIO:  HORA FINAL: REUNIÓN N°: 

LUGAR:  Nazareth – Ecoterapia  

TEMA: Asamblea Asociación de Usuarios  

RESPONSABLE:  Angelica Suarez SECRETARIO: Alejandra Rivera  

 

1. OBJETIVO: 

 
Realizar Asamblea de Asociación de Usuarios Correspondiente al Mes de Enero de 2024. 

 

2. PARTICIPANTES: 
Registrar en este campo el nombre, cargo y firmas de los asistentes a la reunión, si supera el número de campos permitidos 
utilizar el formato de CA-FT-01 “Lista de asistencia institucional” 

NOMBRE CARGO CORREO DEPENDENCIA/USS FIRMA 

1 Ver listado Anexo      

 

3. ORDEN DEL DÍA: (TEMAS A TRATAR) 

1. Saludo de Bienvenida. 
2. Verificación del Quórum. 
3. Aprobación del orden del día.  
4. Socialización veeduría Infraestructura. 
5. Intervención Delejado ante Junta Directiva Rubén Celi. 
6. Revisión y Aprobación de Estatutos. 
7. Elección de Junta Directiva. 
8. Socialización Veeduría PIC. 
9. Varios. 

 

4. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM: (Este debe ser mayor al 50% de los invitados) 

 
 

5. SEGUIMIENTO A COMPROMISOS ANTERIORES: (Si aplica) 

 
N/A 

 

x    
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6. DESARROLLO DE LOS TEMAS: 

 
1. Por parte de la referente de Participación de la Localidad de Sumapaz se da Saludo de bienvenida a los asistentes y se 

da inicio a la Asamblea de Asociación de Usuarios. 
 

2. Se realiza llamado a lista y presentación de los asistentes al espacio. 
 

3. Se da lectura al orden del día el cual es aprobado por los Integrantes de ASU.  
 

4. Por parte del Arquiteco Carlos Serrano se re realiza presentación de los avances del proyecto de adecuamiento y 
reforzamiento: 
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Posterior ala presentación el arquitecto explica que el proyecto estaba dividido en dos fases: 
 

➢ Fase 1: Estudio y Diseños: al realizar el estudio patología del terreno se evidencio que se daba incumplimiento a la norma 
de Sismo resistencia, es decir que la infraestructura de las unidades no daba para realizar acciones locativas de 
mejoramiento o adecuamiento, sino que se debe hacer una infraestructura nueva. 

➢ Para el Caso de Nazareth: se ejecuto la primera fase, se realizó una licitación con un tercerizado para la ejecución de la 
obra sin embargo al verificar la hoja de vida se encontró una inhabilidad por un incumplimiento en una obra, por lo que 
se generó búsqueda activa con otro proveedor para ceder la licitación sin embargo no se encontró un Licitador que 
aceptara la Propuesta. 

➢ Para el caso de San Juan Se finalizo la primera fase donde se evidencio el mismo resultado del estudio de patología, no 
se puede hacer intervenciones de adecuamiento y reforzamiento porque no se cumple con la norma de Sismo resistencia, 
no se encontró ningún Contratista que aceptara la licitación por dicha dificultad. 
 

El señor Rubén Celi pregunta, que de acuerdo a lo explicado cual es el paso a seguir. El arquitecto refiere que se debe iniciar un 
nuevo proyecto con el objeto de Infraestructura nueva teniendo como base los estudios realizados en este proceso. 
 
La Doctora Mónica Salguero complementa diciendo que el paso inicial es hacer la gestión y los tramites. con el fin de suscribir un 
nuevo proyecto en el que también se pueda incluir la Dotación.  
 
El Señor Guillermo Villalba pregunta que en la fase de ejecución que se tenia previsto para garantizar la prestación del servicio y 
el bienestar de los colaboradores y resalta el ejercicio que se realizó de evaluar a los contratistas. El Arquitecto refiere que se tenia 
un plan te contingencia con Conteiner para el caso de Nazareth usar Ecoterapia como espacio para los colaboradores y en san 
juan el arrendamiento de una casa y se estaban evaluando otras opciones. 
 
El señor Rafael Romero Agradece la claridad de la información. y refiere que es importante tener en cuenta las condiciones 
climatológicas y geográficas en el momento de la ejecución de la y formulación de los proyectos. 
 
La Doctora Pilar Chaparro indaga cual fue el recurso ejecutado en la Primera Fase: el arquitecto refiere: que para el caso de San 
Juan 104.863.664 y para el caso de Nazareth 274.278.228. 
 
Se indaga por el dinero sobrante. Se explica que el dinero no ejecutado se devuelve a la fiducia.  
 
Se hace claridad en que el actual proyecto queda finalizado teniendo en cuenta que la segunda fase no se puede ejecutar.  
 

 
5. Dando continuidad al orden del día El Señor Rubencido Celi delegado de la Asociación de Usuario ante la Junta Directiva 

realiza su intervención donde hace entrega del informe de gestión al presidente de la Asociación de Usuarios el señor 
Rafael Romero y retira su compromiso y disposición para escuchar las necesidades de la ruralidad. Refiere que se ha 
estado haciendo seguimiento a la construcción que se esta haciendo en urgencia Meissen, se compromete a posesionar 
la necesidad de los proyectos de obra para la ruralidad de Sumapaz. 
  

6. Par parte de la referente de la SDS Pilar chaparro se da inicio al proceso de actualización de los estatutos de la Asociación 
de Usuarios y se da lectura: 
Capitulo I: Definición, Denominación, Conformación, Duración Y jurisdicción, en donde se sugiere realizar el cambio de 
la palabra EAPB POR EL DE la Subred Integrada de servicios de Salud Sur para los artículos 2 y 4, se aprueba la 
sugerencia. 
Capitulo II: Objeto, Principios -Patrimonio, en el articulo7 principios Libertad de Afiliación y desafiliación se sugiere 
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contemplar las dos acciones ya que en los estatus actuales solo se contempla el de Afiliación, sugerencia aprobada, 
Capitulo III: de las en el numeral 12 y numeral se sugiere ampliar a tres años al representante de la junta directiva y a 
los representantes al comité de ética, Se aprueba la modificación, adicionalmente se sugiere se tenga en cuenta  el 
parágrafo 2con respecto al ejercicio de la rendición de cuentas de la Asociación con la comunidad sin embargo esta 
sugerencia no se aprueba para los estatutos y se acuerda que quedara en el Plan de Acción  de 2024. 
Capítulo IV:  De los Asociados, Requisitos derechos y deberes dentro de la ASU y así misma perdida de la calidad de 
Asociado, Frente a este refieren “con tres inasistencias consecutivas se perderá la calidad de asociado”, en caso que el 
asociado quiera renunciar deberá hacerlo de manera escrita. 
Capítulo V: Estructura y funcionamiento de la Asociación: “la asamblea se realiza cada 2 meses” en cuanto al articulo 35 
COMISIONES DE TRABAJO se definió conformar una comisión de Trabajo “Comisión de Planeación” con el fin de facilitar 
algunos de los procesos. Se elegirán dos Asociados de la Cuenca de Rios Sumapaz Y dos de la Cuenca Rio Blanco.  
Capítulo VI: Disposiciones Finales Impugnaciones, reformas estatutarias y de la disolución y liquidación de las 
asociaciones. Se da por aprobado 
 
Luego de la lectura de los estatutos de la Asociación de Usuarios de la Uss Nazareth se aprueban los estatutos con los 
ajustes solicitados. 
 

7. Por parte de la referente de participación de la Localidad Angelica Suarez y Alejandra Rivera se realiza elección de la 
Junta Directiva de la Asociación de usuarios. 
Actualmente como presidente se encuentra el señor Rafael Romero Rey de la vereda Tunal Alto, quien manifiesta su 
intención de Continuar como presidente. Se indaga si hay alguien más que desee postularse o si quieren postular a algún 
integrante. Todos deciden por Unanimidad que el señor Rafael Romero Continúe Como Presidente de la Asociación. 
Vicepresidente Actualmente se encuentra el Señor Noel Susa de la vereda Tunal alto. La señora Erly Pulido Postula a la 
Señora Clementina Moreno quien acepta la postulación se indaga si alguien mas quiere postularse o si desean postular 
a alguien mas y por unanimidad queda elegida la Señora Clementina Moreno de la vereda Paquilo. 
Secretario póstula al señor Guillermo Villalba Quien acepta la Postulación y de manera unánime queda elegido como 
secretario. 
 

➢ Presidente: Rafael Romero – Vereda Tunal Alto 
➢ Vicepresidente: Clementina Moreno – Vereda Santo Domingo 
➢ Secretario: Guillermo Villalba  

 
Adicionalmente se hace la elección de la mesa de la Comisión de Trabajo donde Se elige: 

➢ Rafael Romero  
➢ Ala Ilma Ramírez 
➢ Libardo Romero 
➢ Enrique Huertas  

8. Dando Continuidad con el Orden del día se La Jefe Lorena Gomez Apoyo del la referente del PIC Andrea Moya realiza la 
Socializacion del Plan de Intervenciones Colectivas PS -PIC de la actúa Vigencia. 
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Una Vez Finalizada la presentación el señor Libardo Romero resalta la importancia de las acciones que realiza el PIC en la 
localidad y el trabajo en las viviendas y el territorio  
 

9. Varios 
 
El señor Rafael Romero agradece toda la información recibida ya que esto les permite poder desplegar información correcta a sus 
comunidades. Asi mismo solicita que se informe las fechas de las Jornadas de especialistas del primer trimestre del años ya que 
es una espacio de vital importancia ya que facilita el acceso a los servicios de Salud. 
 
 
 
 
 

 
SE CIERRA ACTA 

 
 
 
 
 
 
 

  

7. DECISIONES TOMADAS 
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8. COMPROMISOS:  

QUÉ 
(Tarea o actividad) 

CÓMO 
(Metodología – estrategia) 

CUANDO 
(Fecha límite aaaa-mm--dd) 

QUIEN 
(Responsable) 

Realizar entrega del 
Cronograma De Jornadas de 
Especialista  Trimestre del 
Año 

Entregar en Fisico 
Cronograma de Jornadas  

Febrero de 2024 Profesional de Enlace  

 
 
 
 

EN CONSTANCIA SE FIRMA: 
 
 

RESPONSABLE DE LA REUNIÓN                                       Angelica Liliana Suarez 

SECRETARIO REUNIÓN                                                       Alejandra Rivera  
 


